
Il 14‐04‐2010 si è svolto presso la sala Consigliare del Mun. XII, un incontro straordinario al quale sono 
intervenuti , Il Presidente del Mun. XII, P. Calzetta, l’ Assessore Cuoci, Politiche decoro urbano‐verde 
pubblico, L’AMA in qualità del Dott. Napoleoni e dell’Ing. De Sisti, alcuni consiglieri e molti comitati di 
quartiere dell’intero municipio. 

La riunione, è stata indetta al fine di monitorare il progetto di pulizia stradale dell’intero municipio, avviato 
già nel mese di ottobre 2009, ed avere una triplice valenza verificare se e quanto il servizio in 
collaborazione AMA/Mun.XII/Polizia Mun.  stia funzionando,  raccogliere ulteriori segnalazioni da parte dei 
cittadini ed infine comunicare le novità in merito al progetto stesso.  

In qualità di Comitato di quartiere Torrino/Decima, abbiamo comunicato i miglioramenti notati  negli ultimi 
mesi, dalla pulizia delle strade a quella dei  cassonetti, alla rimozione dei “bidoncini”non utilizzati per la 
raccolta differenziata “porta a porta”. Abbiamo però fortemente segnalato  alcune anomalie sulla pulizia e 
lavatura, in alcune aree, per esempio evidenziando il caso delle paline anomale di Via Fiume Giallo (altezza 
Europe Car). Inoltre, attraverso il reportage sulle aree verdi/problema palme ed i cartelloni abusivi curato 
con continuità nei mesi scorsi da Domenico Lantieri , abbiamo ribadito il deplorevole degrado in cui si trova 
il verde pubblico, sollecitando lo sfalcio dell’erba e richiedendo nuovamente cassonetti appositi, la 
sistemazione delle aree verdi, dai marciapiedi ai  “giardini pubblici” al fine di fruirne nei prossimi mesi 
primaverili/estivi. 

A tal proposito, Il Municipio XII/AMA, hanno risposto,  informando che è stata stabilita la soppressione in 
via sperimentale di alcuni Itinerari mensili di Pulizia Protetta nel territorio a partire dal 2/05/2010. Infatti, è 
emerso che tale operazione renderà più frequente (dalle 2 alle 3 volte al mese e non in un giorno fisso, 
bensì con un’azione maggiormente mirata…) la pulizia delle strade attraverso i nuovi mezzi che l’AMA ha 
già in dotazione da qualche mese e che  consentiranno lo spazzamento e la lavatura delle strade, anche in 
presenza di autoveicoli parcheggiati. Inoltre hanno garantito, che verrà gradualmente rimossa la 
segnaletica che inibiva il parcheggio e la sosta nelle giornate previste per la pulizia.  

Infine è stato riferito che, grazie all’intervento della consigliera Barbato, che sono stati stanziati a bilancio 
municipale 20.000€ per al disinfestazione della “zanzara tigre” e questo certamente ha creato un acceso 
dibattito, nel quale come rappresentanti del comitato di quartieri non abbiamo potuto esimerci dal 
considerare e far notare che bisognerà intervenire tempestivamente e prontamente in molte zone del 
Torrino/ Decima e che serviranno molti più fondi di quelli stanziati.  


